

ADAC Ortsklub Bergedorf e.V. im ADAC

1. Vorsitzender Jan Meier
Anschrift ADAC Ortsklub Bergedorf e.V., Postfach 80 01 51, 21001 Hamburg
Telefon 040 725 40 50
E-Mail schroeter.hartmann@hamburg.de · Internet www.ok-bergedorf.de

Tim Tramnitz startet erfolgreich in die neue Saison



Bereits drei Mal wurde es im April für den 13-jährigen Kartfahrer Tim Tramnitz vom OK Bergedorf ernst. In seiner Premiersaison bei den OK Senioren ging es für den Förderpiloten der ADAC Stiftung Sport dabei zunächst bei den ADAC Kart Masters im bayrischen Ampfing an den Start. Eine schwierige Strecke,

die den Fahrern vieles abverlangt, deren Herausforderungen Tramnitz aber auch in der neuen Klasse auf Anhieb hervorragend meisterte. Mit Platz sechs im Zeittraining und einem souveränen siebten und zehnten Platz in den Rennen, zeigte der Tony-Kart Pilot, dass er auch in diesem Jahr zu den Top-Fahrern gehört.

„Es ist immer schwer einzuschätzen wo man steht, wenn man in eine neue Klasse wechselt. Dass ich mich gleich im ersten Rennen so gut gegen die zum Teil deutlich älteren und erfahreneren Fahrer behaupten konnte, gibt mir ein gutes Gefühl!“

erzählt Tramnitz nach dem Saisonauftakt zufrieden.

Und so gelang es ihm auch, diese gute Form mit nach Lonato in Italien zu nehmen, wo am zweiten April-Wochenende der erste Lauf der DKM (Deutsche Kart Meisterschaft) stattfand. In dem international besetzten Fahrerfeld zeigte er bereits in den Trainings, dass mit ihm zu rechnen war. Ein neunter Platz im Zeittraining unterstrich diese Ambitionen und mit Platz sieben und zehn in den Vorläufen, schaffte er die Qualifikation für die Finalläufe am Sonntag ohne Probleme. Zwar reichte es dann in den Rennen am Ende etwas unglücklich „nur“ für Platz 13 und 23, doch der Pilot des KSM Schumacher Racing Teams zeigte sich dennoch zuversichtlich:



„Leider habe ich einige Fehler gemacht, aber der Speed stimmt und darauf können wir aufbauen!“

Dass man aus Fehlern lernen kann, konnte Tramnitz dann auch gleich beim zweiten Lauf der ADAC Kart Masters Ende April im Prokart Race-land in Wackersdorf unter Beweis stellen. Mit einem fünften Platz im ersten Rennen und einem achten Platz im Finale zeigt sich eine klar steigende Tendenz. Und Tramnitz erklärt zudem:

„Im Finale konnte ich zwischenzeitlich sogar bis auf Position drei vorfahren, doch leider sind dann, wegen der heißen Temperaturen, meine Reifen komplett eingebrochen und ich hatte keinen Grip mehr! Dann hatte ich keine Chance mehr und bin froh, dass ich am Ende überhaupt noch den achten Platz halten konnte!“

In der Meisterschaftswertung hat er nach diesem Wochenende sogar den Sprung in die TOP 5 geschafft und liegt damit deutlich über seinen eigenen Erwartungen, die er sich im ersten OK Senior-Jahr selbst mit einer Platzierung in den TOP 10 gesetzt hat.

Nach einer kurzen Verschnaufpause wird es für den Bergedorfer, der auch für das ADAC Kart Juniorteam startet, nun wieder Mitte Mai ernst. Dann geht es wieder auf die Strecke in Wackersdorf, zum zweiten Lauf der DKM und wir drücken die Daumen, dass er sich dann wieder selbst mit einer TOP Platzierung belohnen kann.